



El Portal y La Intranet de la UCV

En pro de los desarrollos tecnológicos que se brindan a través de la Web, la Dirección de Tecnología de Información y Comunicaciones (DTIC) como ente normativo e integrador en el área de las TIC ha venido implementado servicios a través de soluciones corporativas que permitan un mejor manejo y difusión de la información, entre las cuales se encuentran el Portal Web y la Intranet, proyectos de gran envergadura que tienen gran impacto a la comunidad universitaria y al público en general, utilizando la Internet como uno de los grandes medios de comunicación para la disponibilidad de la información y servicios, así como contar con un espacio público y privado en la web disponible desde cualquier lugar y que pueda ser accedido por los distintos usuarios.

El Portal de la UCV, es un proyecto que a lo largo de estos tres últimos años ha alcanzado un avance significativo en lo referente a la estandarización de las páginas web pertenecientes a la Universidad, bajo la definición de ciertos lineamientos logrando así una imagen corporativa y un único acceso a la información y servicios que se deriva de cada una de las Facultades, Escuelas, Institutos y Centros de Investigación, así como de las Dependencias Centrales, a través de la dirección <http://www.ucv.ve>.

Es un proyecto perdurable en el tiempo requiriendo de actualizaciones y mantenimiento por cada uno de los responsables de la información, mediante el administrador de contenido bajo el cual fue implementado, de fácil uso y administración, basado en software libre utilizando las nuevas tecnologías de punta.



La Intranet nace como necesidad de crear un espacio propio y particular de la Institución dentro de la globalidad de Internet, esto con el objetivo de suministrar a los miembros de la comunidad universitaria, entiéndase profesores, empleados y estudiantes una herramienta para la gestión de la información de interés accediendo a través de una cuenta de usuario institucional con permisología acorde a

cada uno de estos perfiles de usuario, y ofrecer servicios corporativos de gran utilidad para el desempeño de sus funciones. Entre sus grandes beneficios suelen destacar el aprendizaje y la evaluación de los procesos productivos en lo referente a calidad, productividad, eficacia y costo, esto es:

- * Promueve nuevas formas de acceso a la información y a los sistemas.



- * Permite la automatización de ciertas tareas y una reducción de costos por el hecho de manejar información de forma digital.
- * Se reduce el tiempo de búsqueda de la información ya que esta se encuentra organizada en un mismo espacio.
- * Optimiza la comunicación y el flujo oportuno de información entre los trabajadores.

Bajo este enfoque, la UCV utiliza la Internet para generar su imagen y establecer una identidad única, obteniendo como beneficio una comunicación rápida, global y de costo eficiente, convirtiéndose en una de las herramientas fundamentales para la Docencia, Investigación, Extensión y la ejecución de los procesos administrativos.

Para lograr el éxito total de la implementación de estas tecnologías, primero que nada se debe lograr romper el paradigma que existe en la mayoría de las personas con respecto a cambios drásticos en la manera que actualmente se trabaja para hacer uso de la tecnología web; y por otro lado se debe tener bien claro que no solo con el éxito de la implementación es suficiente, también se debe seguir un plan de mantenimiento y actualización que ayudará a tener al día la información que de ahí se deriva.

La Universidad Central de Venezuela con estos desarrollos continúa creciendo en materia tecnológica, ofreciendo mejores soluciones corporativas para un mejor manejo de la gestión académica, administrativa, de investigación y de extensión.